



#DENUNCIAZACATECAS

DURANGO PERMITE RED DE SECUESTRADORES P17

#EXTORSIONANMIGRANTES

DENUNCIAN RED DE SECUESTRADORES

EL GOBERNADOR DAVID MONREAL DENUNCIÓ QUE EN DURANGO HAY UNA RED DE SECUESTRADORES; SEÑALA A FUNCIONARIOS DE ESTEBAN VILLEGAS

POR OMAR HERNÁNDEZ H. Y JORGE ALMAQUIO

LO DIJO MONREAL

1

Enganchan a migrantes desde su lugar de origen.

2

Llegan a la CDMX y los trasladan a la frontera norte del país.

3

En su trayecto son interceptados y secuestrados



MARTHA ALICIA ARRIOLA DIPUTADA DE MORENA

Por eso aquí en Durango han aumentado los vuelos, antes era confiable irse a la Ciudad de México por carretera.

El diputado de Movimiento Ciudadano, de Gómez Palacio, Omar Enrique Castañeda González reseñó la situación.

"La Comarca Lagunera, de

donde es cabecera mi distrito Gómez Palacio Durango, pues es un paso obligado de miles de migrantes centroamericanos de todos los países hermanos, que

es muy doloroso y lamentable las condiciones inhumanas en las que viven y luego se presenta esto, desapariciones, maltrato, secuestros ...", comentó el legislador.

En entrevista con El Heraldo Radio, el encargado de Negocios de la embajada de Ecuador en México, detalló que desde su país se reciben denuncias de ecuatorianos retenidos en México

En tanto, desde Chihuahua, donde presuntamente liberaron a los 8 ecuatorianos, la Fiscalía estatal dio a conocer en un comunicado, la liberación de 8 personas secuestradas, originarias de Chiapas.

9

CHIAPANECOS FUERON LIBERADOS EN CHIHUAHUA.